

*Und wenn du dich getröstet hast
(man tröstet sich immer),
wirst du froh sein,
mich gekannt zu haben.
Antoine de Saint-Exupéry*

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren, aber es hat uns tief berührt zu erfahren, wie viel Zuneigung und Freundschaft unserem lieben

Beat Wyss

entgegengebracht wurden. Jede Umarmung gab uns Trost, dass es weitergehen muss.

Herzlichen Dank

- ... für tröstende Worte, gesprochen oder geschrieben
- ... für jeden Händedruck und jede liebevolle Umarmung
- ... für alle Zeichen der Freundschaft
- ... allen, die bei der Gestaltung der Gedenkfeier mitgeholfen haben
- ... Herrn Pfarrer Kaspar Junker für seine einfühlsamen Abschiedsworte
- ... der Band Zapjevala, dem Dudelsackspieler und dem Organisten für die musikalische Begleitung während der Gedenkfeier
- ... für die vielen Spenden, welche wir im Namen von Beat den beiden Organisationen Sharkproject Switzerland und dem Gehörlosen Verein Bern überwiesen haben.

Und danke Beat, für deinen Schalk, für deine Liebe, für deine Grosszügigkeit, für alles, was du uns gegeben hast. In unseren Herzen und Erinnerungen lebst du weiter.